



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



17/04/2024

LEGISLATIVO

Comentario / Valeria Moy (Comentarista Financiera)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “Me parece que la iniciativa muestra unas fallas muy importantes de técnica legislativa, pero muy importantes, o sea, esto se podrá, pero no se ponen las reglas de operación, pero no queda claro cuándo entra en vigencia, pero no hay un solo requisito de transparencia, sí me parece que tiene bastantes problemas, resuelve algunos temas, siempre me parece a mí con un tinte muy electoral porque pues al final del día no se compromete a nada y sí me parece que no resuelve el problema, además, de la informalidad, porque hablamos como si esto le fuera a cambiar toda la estructura del mercado laboral”.

<https://drive.google.com/file/d/18-2FHCMRCv-WwmMtlTqDP0dnwSrHSrOz/view>